



“Cuando Jesús salió de la barca y vio a tanta gente, tuvo compasión de ellos, porque parecían ovejas sin pastor... Jesús les respondió: Denle ustedes de comer”.

Mr 6:34,37.

Hola amada familia!!!!

Aquí estoy una vez más para acercarles algunas noticias y novedades! Anhelo con todo mi corazón que hayan tenido un grandioso comienzo de año en la confianza de que todo está bajo Su control. He aprendido a caminar en la seguridad y convicción de que mientras Papá siga sentado en Su trono, nada escapa de su atenta mirada!!!.

Hoy les escribo desde San Rafael, Mendoza. Como les había anticipado, este año comencé a visitar las provincias. Hasta el momento he pasado por Córdoba, ahora Mendoza y por motivos de tiempo, podré pasar por dos o tres provincias más. Teniendo en cuenta que a mediados de julio estaré regresando a la tierra de mi heredad y debo cumplir con todos los requisitos necesarios de salida.

Doy gracias a Dios que me ha mimado con la calidez de todos aquellos que me han recibido y hospedado. Pero también con la pasión y esfuerzo de pastores y líderes que permanecen fieles y por sobre todas las cosas, firmes en la Palabra de Verdad (algo que hoy es tan difícil de defender frente a la realidad que se vive). He sido alentada y motivada por hombres y mujeres que continúan parados inamovibles en Su Palabra!. Con congregaciones comprometidas con la Visión del Señor. Es glorioso y maravilloso, ver gente que ama a Dios sin importar las consecuencias o precio a pagar!!! Aleluya... (perdón, me emocioné... Je!).

Líderes y congregaciones que enfrentan una realidad ajustada a los últimos tiempos y que nos desafía a mantener una relación mucho más estrecha con Papá. Porque una sola cosa marca la diferencia: EL EN USTEDES Y USTEDES EN EL. USTEDES QUE SE REHUSAN A SER PARTE DE MÁS DE LO MISMO. QUE SE NIEGAN A SEGUIR LA CORRIENTE DE ESTE MUNDO. QUE RECHAZAN LO QUE DIOS RECHAZA. QUE NO PERMITEN QUE SATANAS LOS SAQUE DEL CAMINO Y DESVIÉ DEL PROPÓSITO. QUE NO SE CONFORMAN CON LO QUE LES PRESENTA ESTA REALIDAD.

USTEDES QUE AMAN LO QUE ÉL AMA. QUE ENTIENDEN QUE EL FRACASO NO ENTRA EN EL VOCABULARIO DE DIOS CUANDO ESTAMOS EN EL CENTRO DE SU VOLUNTAD. USTEDES QUE COMPRENDEN QUE EL ÉXITO NO ES ÉXITO SI SE QUITA LA MIRADA DE ÉL. QUE SABEN QUE LA DEBILIDAD Y VULNERABILIDAD NO LOS SACA DEL PRÓPOSITO (PORQUE ÉL SE PERFECCIONA EN ELLAS). QUE SE HAN DETERMINADO EN SU CORAZON A NO CONTAMINARSE CON LO QUE ESTE MUNDO OFRECE. QUE SE DEJAN MOLDEAR COMO BARRO EN LAS MANOS DEL ALFARERO!.

Bueno, me emocioné otra vez. Pero me encanta hablar de Él y lo que es capaz de hacer con alguien que se pone en sus manos.

Por mi parte, más activa consumiendo kilómetros y compartiendo Su visión. Dios me ha permitido compartir el trabajo realizado a niños, adolescentes, jóvenes y adultos. También experimentar de su afecto y compromiso, y por supuesto las infaltables preguntas de los más pequeños así como sus miradas como quien contempla a un héroe, entre admiración e incredulidad. Y entonces, nuestros corazones se llenan de cuestionamientos y anhelos. Cuestionamientos, porque no queremos ocupar el lugar que sabemos que no nos corresponde, y anhelos, porque deseamos reencausar esa mirada hacia Él.

En cuanto a mi amada heredad, sigue bajo la misma realidad. Aunque las últimas noticias cuentan que tres extranjeros que fueron secuestrados en fechas diferentes del 2015 y 2016, fueron liberados en los primeros meses del año. Esto nos alienta a permanecer firmes en nuestra intercesión por este país.

Debemos estar seguros y confiados que nuestras rodillas firmes en la brecha hace la diferencia. Que las tinieblas solo retroceden por una iglesia que se mantiene incommovible ante la realidad natural y que avanza en fe en el plano espiritual.

Ya me despido, por el momento, animándoles y recordándoles que somos con quienes Él cuenta para “darles de comer” a quienes están hambrientos. Podemos estar agotados después de un arduo trabajo, pero sigue siendo nuestra responsabilidad y privilegio ser parte del plan de Dios.

Con cariño, Magal.

Motivos de oración

- Por nuestros hermanos locales. Para que sean afirmados en su fe.
- Por nuestros hermanos extranjeros. Protección y sabiduría.
- Por el gobierno. Unidad entre los distintos sectores políticos. Firmeza ante el avance de los rebeldes.

Si querés ser parte de este proyecto con tu ofrenda, podés hacerla llegar de la siguiente manera:

Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios. Si en tu ciudad no está este banco, podrás realizar la transferencia desde cualquier otro banco, con los siguientes datos: CBU: 07 200557-20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

Luego debes informar al DNM, dando a conocer lo siguiente:

- Fecha
- Importe
- Nombre del Pastor/iglesia o persona que envía la ofrenda y/o código asignado.
- Nombre del proyecto o misionero a que va destinada la ofrenda.

El aviso puedes hacerlo vía telefónica al : (011) 4958-5095/5195; por fax: (011) 4958-5677 o por email: recibos@dnmargentina.org .